

*Liebe und Erinnerung ist das, was bleibt
lässt viele Bilder vorüberziehen
uns dankbar zurückschauen
auf die gemeinsam verbrachte Zeit*

Es ist schwer, einen geliebten Menschen zu verlieren, aber es ist tröstend zu erfahren, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung unserem lieben Papi, Schwiegervater, Grossvati, Urgrossvati und Bruder

Albert Blaser

entgegengebracht wurde. Die grosse Anteilnahme und Wertschätzung haben uns tief berührt.

Vielen herzlichen Dank
für die Begleitung auf seinem letzten Weg
für jede liebevolle Umarmung
für all die tröstenden Worte
für die schönen Blumen und grosszügigen Geldspenden
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft.

Ein spezieller Dank geht an:

- Herrn Pfarrer Daniel Hubacher für die schöne, persönlich gestaltete Abschiedsfeier und die Organistin Frau Doris Zürcher für das Orgelspiel in der Kirche
- Michael Burri für seine wunderbaren, herzergreifenden Trompeten-Klänge
- die Musikgesellschaft Uettligen für die letzte Ehrung am Grab und die gefühlvolle musikalische Umrahmung des Gottesdienstes
- Herrn Dr. Roland Segginger und das Praxis-Team für die jahrelange, persönliche ärztliche Betreuung
- die Pflegenden und Mitarbeitenden des Domicil Hausmatte für ihre Offenheit und Unterstützung im täglichen Leben des Verstorbenen
- die Pflegenden und Mitarbeitenden des Domicil Kompetenzzentrum Demenz Elfenua, welche den Verstorbenen und uns Angehörige liebevoll und würdig begleitet haben
- alle, die Albert Blaser in seinem Leben Gutes getan haben und ihm mit Zuneigung und Freundschaft begegnet sind.

Lieber Papi, vielen Dank für alles, was wir mit dir erleben durften. Wir werden dich nie vergessen.

Uettligen, im August 2018

Die Trauerfamilien